

屋代高等学校附属中学校

〒387-8501
長野県千曲市屋代1000

TEL 026-272-9201

WEB <http://yashiro.jpn.org/附属中活動/>



11月

県立中学校入学選抜は、12/5(土)です。

令和3年度県立中学校入学選抜における志願者数



長野県(教育委員会) プレスリリース 令和2年(2020年) 11月12日

令和3年度長野県立中学校入学選抜における志願受付期間終了時の志願者数をお知らせします

令和3年度長野県立中学校入学選抜における志願受付期間終了時(11月12日15時)の志願者数は次のとおりです。

令和3年度県立中学校入学選抜
志願受付期間終了時の志願者数

※()は、前年度

学校名	募集定員	志願者数			倍率
		男子	女子	合計	
屋代高等学校 附属中学校	80 (80)	128 (133)	126 (127)	254 (260)	3.18 (3.25)
諏訪清陵高等学校 附属中学校	80 (80)	92 (112)	96 (113)	188 (225)	2.35 (2.81)
合計	160 (160)	220 (245)	222 (240)	442 (485)	2.76 (3.03)

▶11月10日から12日まで行われました受検受付において、右のような志願状況となりました(県教育委員会公表のプレスリリースより)▶受検される小学6年生の児童の皆さんは、

体調を整えて、自分の力を十分に発揮されることを願っています▶小学5年生以下の児童の皆さんは、本校の様子を様々な面から理解していただき、来年以降、本校への志願もぜひ選択肢

の一つに入れていただければと思います▶全ての小学生に「エール」を送ります!

⇒詳細は県教委ホームページ
<https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/koko/saiyonyuushi/shiken/chu/r3/r3kouhyouyotei.html>

スクラップ新聞コンクール 優秀賞3名



▶毎年、夏休みも使いながら、一年生が取り組んでいるスクラップ新聞コンクール。毎年、多くの入選者がいます▶本年度も3名の1年生が優秀賞に入選しました。おめでとうございます!
(左の生徒から)

- ▶吹奏楽班に所属し、大好きな音楽が社会に与える影響に関する記事をまとめました。(三輪小学校出身)
- ▶SDGsと絡めながら地球温暖化の問題についての記事をまとめました。(通明小学校出身)
- ▶小学校時代の取り組みから世界の貧困問題に関心をもち、それに関する記事をまとめました。(清明小学校出身)

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jo7gg30qy-76/#_76

オンラインの活用 【オンライン学習日】11/18



1年技術

▶学校が再開した6月以降も、月に一回程度行っているオンライン学習日。この日は、自宅にいてオンラインで学校の授業を受けます▶先月は18日(水)に実施。この日、県内の公立中高一貫校の先生方も視察に訪れ、各学年の学びの様子を参観されました▶左の写真は技術です。他にも、家庭科、音楽、保健体育の授業も行われました▶オンラインでさらに豊かな学びを創ることができるよう進めています。

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jo7q2l6pc-76/#_76

【現地から地学の学習】



3年理科

善光寺の東側、城山小学校のあたりからの現地ライブ授業を実施。実際の土地の起伏や山の様子を、教員やお招きした専門家の話を聞きながら観察しました。

屋代高等学校附属中学校

〒387-8501
長野県千曲市屋代1000

TEL

026-272-9201

WEB

<http://yashiro.jpn.org/附属中活動/>

11月

税の作文コンクール～5名の入賞者～



▶毎年、2年生が取り組んでいる税の作文コンクール。本年度も5名の生徒の作文が入賞しました。おめでとうございます！

(左から)

- ▶ 上田地区納税貯蓄連合会長賞 (緑ヶ丘小学校出身)
- ▶ 上小・更埴租税教育推進協議会長賞 (朝陽小学校出身)
- ▶ 千曲市長賞 (吉田小学校出身)
- ▶ 長野県東信県税事務所上田事務所長賞 (篠ノ井西小学校出身)
- ▶ 上田税務署長賞 (上田西小学校出身)

関係者の方々が来校いただき、表彰式が行われました。



⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jo2jm70mi-76/#_76

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jomvv4lz4-76/#_76

週末生活記録の紹介～自らの学びを創る・オンラインで提出～



2. リンゴがボケる理由

リンゴは収穫をした後も呼吸をし、水分を発散している。そのため、時間が経つと水分や酸味が抜け、柔らかく、パサパサになってしまう。

ボケたリンゴを見た目で判断することはできないが、ボケにくい品種は「ふじ」

リンゴがボケるのは「熟しすぎ」！！

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jofawne48-152/#_152

▶リンゴの美味しい季節になりましたが、リンゴがボケてしまうことってありますよね▶シャキッとしたりリンゴを食べたいと願い、どうしてリンゴはボケるのか、防ぐ方法はあるのか調べてまとめた1年生がいます▶身近なところに「問い」があり、それを探究する。パワーポイントにまとめ、オンラインで提出。学校では全校のみんなに紹介しました。(若槻小学校出身)

English Campの紹介 2年～英語に触れ、親しむ一日～



▶例年、宿泊学習として行っていたイングリッシュキャンプ。今年は、感染症対策のため1日開催で、土曜日に学校で行いました▶その日は、2年生が校舎を貸し切り。8名の県内のALTを講師に招き、英語漬けの一日となりました▶アクティビティを通して、英語に触れ、親しみ、外国の文化を満喫しました。

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jorwusdpj-76/#_76

(生活記録より)

- ▶ 土曜日に学校で、イングリッシュキャンプを行いました。1日中英語で話すなんていう経験が無かったので、「本当にうまくしゃべれるのだろうか。」と少し心配だったけれど、いざ始めてみたら何とか流れでいけました。午後の生徒からのレクリエーションは、先生に対する説明が少し不十分になってしまったけれど、理解していただけで楽しんで頂いていたと思うのでよかったです。今回のことを他の授業や体験にも生かしていきたいです。
- ▶ 土曜日は、イングリッシュキャンプが行われました。イングリッシュキャンプでは、基本英語を使い、ALTの先生と会話をするので、普段味わえない制約がある楽しさを感じました。今回学んだ英語の表現や日本との違いをこれからの生活に生かしていきたいです。